

Claudine Lambert

Cette artiste a exposé à l'Archipel en 2009 (voir illustrations ci-dessous).

Voici la présentation rédigée à cette occasion par Pierre de Monner : « *Claudine Lambert est danseuse. Elle a fait partie de l'opéra du Rhin, à Strasbourg, du théâtre du capitol de Toulouse et de troupes de danse contemporaines. En 80, elle est assistante du photographe Howard Edemann. Elle transporte le visiteur dans le mouvement mais également du côté de la mémoire de l'oubli, de la trace, de l'empreinte...* »

